

La soirée de tout le commerce bordelais

ÉTOILES DU COMMERCE Chaleureux et émouvant gala pour les quatre lauréats jeudi soir



270 des 1 200 commerçants de La Ronde des quartiers ont participé au gala des Étoiles du commerce. PHOTO GUILLAUME BONNAUD

C'est dans le cadre somptueux du Palais de la Bourse que se sont tenues jeudi soir les 5^{es} Étoiles du commerce de Bordeaux, co-fondées par la Caisse d'épargne d'Aquitaine Poitou-Charentes et La Ronde des quartiers, l'association du commerce bordelais. Les deux présidents Thierry Foret et Christian Baulme ont souligné combien ce rendez-vous comptait, mettant en lumière les talents de chefs d'entreprise qui innovent, prennent des risques, renouvelant sans cesse le lien de qualité et de proximité avec leurs clients.

On a vu ainsi la journaliste de D8 Estelle Denis, ex-étudiante de l'IUT de Bordeaux, communiquer son énergie à une salle de 270 personnes

et appeler chacun des quatre lauréats élus parmi 200 dossiers déposés. Pierre Skawinski et son épouse Marion (Paus'K), étoile de l'entrepreneur, ont dit leur satisfaction d'être reconnus par des professionnels. Aurélien Cram qui a innové avec un site de vente en ligne de montres était, lui aussi, ravi de cette reconnaissance de la profession. Damien Miglietta, créateur lunetier, a vite équipé son trophée d'une minipaire de lunettes, et Christel Kéramidas a ému la salle en racontant la belle aventure de sa boutique de thés rendant un hommage appuyé à sa maman.

Les applaudissements ont fusé. Pour tous comme pour les organisateurs, c'était mérité.